

martes 28 de enero de 2025

# La Delegación Territorial de la Consejería de Industria, Energía y Minas promueve en Antequera una jornada sobre el papel de la mujer en la industria y la minería andaluza

El MVCA ha sido el escenario de una jornada organizada en el marco de la Semana de la Mujer en la Industria y Minería. Presidido por el alcalde Manolo Barón y el delegado territorial Antonio García Acedo, el acto ha puesto en valor la contribución de las mujeres al sector industrial y su potencial para liderar su transformación.



El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA), ha acogido esta mañana una jornada enmarcada en la Semana de la Mujer en la Industria y Minería, iniciativa impulsada por la Consejería de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía. Dicho evento, presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el delegado territorial, Antonio García Acedo, busca visibilizar el papel de las mujeres en sectores tradicionalmente dominados por hombres y fomentar su presencia en ellos.

Manolo Barón ha destacado que este es el primer acto organizado por Antonio García Acedo desde su reciente toma de posesión como delegado territorial, subrayando la elección de Antequera como sede inaugural.

“Nuestra ciudad, con un marcado carácter industrial y empresarial, es el lugar idóneo para acoger esta iniciativa. Con proyectos como el Puerto Seco, el centro logístico y nuestras grandes industrias agroalimentarias y logísticas, Antequera se consolida como un referente en la industria de Málaga y Andalucía”, ha afirmado.

Por su parte, el delegado territorial Antonio García Acedo ha señalado que esta jornada forma parte de una programación más amplia que se extenderá por toda Andalucía hasta el 31 de enero. “El año pasado se celebró un solo día dedicado a la mujer en la industria y la minería, pero este año hemos querido dar un paso más con una semana completa de actividades. Nuestro objetivo es potenciar el papel de las mujeres en estos sectores y trabajar para que su presencia crezca en el futuro, especialmente en áreas donde su participación sigue siendo baja, como la industria extractiva”, ha explicado.

Durante la jornada, en la que han participado empresarias y profesionales del ámbito industrial de Antequera, la comarca y otras localidades andaluzas, se han abordado temas como las dificultades a las que se enfrentan las mujeres en la industria, sus logros y estrategias para inspirar a las nuevas generaciones. Entre las ponentes se han encontrado Nerea Paradas, del Grupo San Roque; Carmen Bernal Espárraga, de la cooperativa Nuestra Señora de las Virtudes de Fuente Piedra; Juana Cozar Martínez, del grupo Audiolis; y Fermina Bustos, del grupo Bustos. Ha dirigido la tertulia la concejal de Equidad del Ayuntamiento de Antequera, María Sierras.

En el acto también se han presentado datos que evidencian la brecha de género en el sector industrial: solo el 30% de los puestos industriales en Andalucía están ocupados por mujeres, y su presencia es especialmente reducida en áreas como la minería y las actividades extractivas. El Delegado Territorial ha enfatizado que la Junta de Andalucía trabaja activamente junto a la Consejería de Igualdad para revertir estas cifras y lograr un sector más inclusivo.

La jornada concluyó con un coloquio en el que se compartieron reflexiones, experiencias y propuestas de mejora para promover la incorporación y el liderazgo de las mujeres en la industria andaluza, en el que participó Lidia Gullón, de Lamimer.

